

## **Feierliches Gelöbnis von freiwillig Wehrpflichtigen / Vereidigung von Zeitsoldaten in Füssen am 17. September 2025**

Wieder mal waren wir zu einem Gelöbnis/einer Vereidigung bei unserem Patenbataillon in Füssen eingeladen. Mit 9 Kameraden/Frauen haben wir uns auf den Weg gemacht und es hat sich gelohnt. Zum einen konnten wir uns mal mit dem neuen Kommandeur, OTL Fürst ein paar Minuten in Ruhe unterhalten und zum anderen haben wir eine gut organisierte Veranstaltung erleben können. Es ist immer noch ungewohnt, wenn das Aufklärungsbataillon 10 zum Stillstehen und zur Meldung an den Kdr antritt, und es ist immer wieder schön den Marsch der Ingolstädter Panzeraufklärer beim Abschreiten der Front zu hören.

Als Gast aus der Politik war die Landrätin des Ostallgäus, Frau Zinnecker anwesend und hat mit dem Kdr die Front abgesprochen. Vor dem offiziellen Akt hat der Kdr seine Gäste begrüßt und eine sehr ansprechende Rede an die angetretenen Soldaten und ihre Familie gehalten. Danach kam die Landrätin mit einer, für eine Politikerin ausgesprochen ausgewogenen und aus unserer Sicht sehr guten Rede. Das haben wir ihr auch gesagt und um einen Abdruck der Rede gebeten. Für alle Interessierten werde ich beide Reden dann mit dem Jahresschreiben verteilen.

Nach dem offiziellen Teil auf dem Appellplatz konnten wir noch unseren Traditionsraum besichtigen und uns am Erbseneintopf stärken. In der Zwischenzeit war eine Waffenschau mit den aktuellen Fahrzeugen, den Waffen und den Drohnen auf dem Appellplatz aufgebaut. Während der Besichtigung konnten wir gute Gespräche mit den anwesenden Soldaten führen. Um 14:30 ging es dann wieder Richtung Ingolstadt. Ein alles in allem guter Tag. Danke an alle Beteiligten.